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undefined - samedi 13 janvier 2024

MORESTEL

Football : le tournoi en salle lance la reprise de
l’USCM

Ludovic Cheneval, président de l’USCM, se réjouit de voir près de 400 jeunes jouer durant tout le week-end.

Au fil des années, le tournoi en salle de ce week-end à destination des jeunes, organisé

par l’US Creys/Morestel, est devenu le rendez-vous incontournable du club et des

footballeurs du territoire.

Ce tournoi, qui a aujourd’hui plus de dix années d’existence, lance la reprise de l’USCM

quelques jours avant les vœux du président qui se dérouleront le samedi 27 janvier à 10 h au

stade Bracon. Ce tournoi rassemble près de 400 jeunes issus des catégories U6 à U13 sur

l’ensemble du week-end et regroupe 68 équipes. Samedi 13 janvier, ce sont les U9, U11 et U13

qui seront dans la nouvelle salle de Creys-Mépieu où le tournoi a été exceptionnellement

délocalisé : « En raison des travaux, qui ont lieu à la salle de l’Amitié, on a décidé d’aller dans la

nouvelle enceinte qui jouxte le stade Bracon, c’est un bon compromis même si cela change un

peu nos habitudes. Ce sera le premier événement d’envergure qui va se dérouler dans ce

gymnase et je trouve c’est plutôt sympa vu qu’on joue juste à côté chaque week-end, mais nous

reviendrons dans la cité des peintres dès que ce sera possible », explique le président Ludovic

Cheneval.

« On a eu un beau duo qui a tout planifié en amont, Thomas De Tychey et Sébastien Gatt, ont

géré les invitations clubs et tous les aspects techniques et sportifs. C’est un gros travail et

maintenant on aura juste à gérer les deux jours du tournoi mais je ne suis pas inquiet car on a
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l’habitude des gros événements avec le 14-Juillet ou la fête de la Musique. On aura près de 30

bénévoles qui se relaieront de 7 h 30 à 22 h le samedi et de 7 h 30 à 18 h le dimanche, c’est un

gros travail mais c’est un vrai plaisir aussi. Ce tournoi permet une reprise en douceur pour les

jeunes dont une dizaine d’équipes du club sont engagées. Je suis également très heureux de

voir nos U15 et U17 seront chargés de l’arbitrage. »

Une buvette avec de la petite restauration sera installée tout le week-end.


